

## RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia  
Fakultas Kesehatan Masyarakat  
Program Studi Kesehatan Masyarakat  
Peminatan Administrasi dan Kebijakan Kesehatan  
Skripsi, 8 Mei 2024

Nurhikma

14120200026

**“Faktor Yang Berhubungan Dengan Kunjungan *Antenatal Care* (ANC) di Puskesmas Sudiang Kota Makassar Tahun 2024” (di Bimbing oleh Haeruddin dan Arni Rizqiani Rusydi)**

(xix + 97 Halaman + 23 Tabel + 17 Lampiran)

Berdasarkan Data Kementerian Kesehatan, di Indonesia Angka Kematian Ibu (AKI) mengalami peningkatan pada tahun 2019 sebanyak 4.197 jiwa, tahun 2020 sebanyak 4.627 jiwa, dan tahun 2021 sebanyak 6.865 jiwa. *Antenatal Care* selama kehamilan perlu dilakukan untuk mendeteksi dini masalah masalah dan resiko tinggi terhadap kehamilan dan persalinan sehingga dapat menurunkan angka kematian ibu dengan memantau keadaan janin. Pentingnya kunjungan *antenatal care* ini belum menjadi prioritas utama bagi ibu hamil terhadap kehamilannya di Indonesia. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui faktor yang berhubungan dengan kunjungan *antenatal care* pada ibu hamil di Puskesmas Sudiang Kota Makassar Tahun 2024.

Jenis penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan rancangan penelitian *cross sectional* yang dilakukan dengan pengumpulan data pada saat bersamaan baik untuk variabel independen maupun variabel dependen. Sampel pada penelitian ini merupakan ibu hamil sejumlah 94 ibu hamil di Puskesmas Sudiang Kota Makassar.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada hubungan antara pengetahuan dengan kunjungan ANC dengan  $p$  (value) = 0,043, tidak ada hubungan antara jarak tempat tinggal dengan kunjungan ANC dengan  $p$  (value) = 0,183, tidak ada hubungan antara fasilitas kesehatan dengan kunjungan ANC dengan  $p$  (value) = 0,248, tidak ada hubungan antara pendamping untuk melakukan pemeriksaan dengan kunjungan ANC dengan  $p$  (value) = 0,569, ada hubungan antara perilaku petugas kesehatan kunjungan ANC dengan  $p$  (value) = 0,012, tidak ada hubungan antara keberadaan petugas kesehatan di tempat dengan kunjungan ANC dengan  $p$  (value) = 0,956, ada hubungan antara ketepatan waktu pelayanan dengan kunjungan ANC dengan  $p$  (value) = 0,001.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah ada hubungan antara pengetahuan, perilaku petugas kesehatan, dan ketepatan waktu pelayanan dengan kunjungan ANC. Diharapkan kepada pihak puskesmas untuk lebih rutin menyampaikan ataupun mengadakan penyuluhan terkait

pentingnya kunjungan *antenatal care* dan diharapkan pula kepada pihak puskesmas untuk memberikan pelayanan yang ramah serta pelayanan yang cepat dan tepat terhadap pelayanan pada ANC.

**DAFTAR PUSTAKA** : 61 (2017-2024)  
**Kata Kunci** : Antenatal Care; ibu hamil; pengetahuan; jarak; pendamping; petugas; fasilitas; waktu pelayanan.